
 
 
Stadt Halle (Saale)        9. Mai 2023 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt  
 
 
 
 
Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Planungsausschusses am 11.04.2023 
Herr Streckenbach zur Industriestraße 
TOP: 8.4 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Streckenbach bezog sich auf die Baustelle in der Industriestraße und sagte, dass 
durch die Verlegung der Busse und des Schwerlastverkehrs die Straße eingebrochen ist, 
sodass wiederrum die Busse und LKWs nachweislich über den Fußweg fahren, der jetzt 
auch geschädigt ist. Er fragte, ob die Mängel zeitnah behoben werden können. 
 
Der Straßeneinbruch im Fahrbahnbereich wurde im Zeitraum vom 28.03.3023 – 30.03.2023 
beseitigt. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter  


